

Un travail sur-le-champ

M.N.

19/06/2011

Il y a quelques mois j'étais au chômage et j'avais beau chercher intensément aussi bien dans mon domaine professionnel qu'ailleurs, ma situation semblait désespérée.

Ma mère m'offrit la neuvaine à saint Josémaria pour le travail et le 7 juin nous nous sommes mises toutes les deux à la faire.

Tout de suite, nous avons vu une annonce pour un poste de travail qui n'était pas dans mon domaine, mais qui pouvait s'adapter correctement à mes obligations familiales. J'ai terminé la neuvaine le 15 juin et le 16, l'entreprise concernée m'a appelée pour m'embaucher sur-le-champ.

Je considère qu'il s'agit d'une grande grâce du fondateur de l'Opus Dei.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/un-travail-sur-le-champ/> (21/01/2026)